

Ein Kampf um Delphi

Zuffigprofeste in Berlin

Berlin, 14. Mai

Stundlang Stunden lang herrscht nun Stillstand und Stellungskrieg an der Kampffront des Berliner Westens...

Sie haben auf alle Fälle gegen Hungersnot Vorsorge getroffen: Konterbucchen, Süßfrüchte, Gefrierfleisch...

Das ist kein Witz! In Delphi, dem im vorigen Jahr erbauten überdimensionalen Vergnügungspalast des Berliner Westens...

Monatlang waren die weitläufigen Säle und Parkanlagen dieses größten aller europäischen Vergnügungspalastes verödet.

In Traun vom Glück verliert die Menschheit ihre meiste Energie - vergleichen bis zur Ermüdung ihr Leben mit dem der andern und jenen an der verkehrten Stelle...

Bekennnis zur Tat

Gespräch mit dem amerikanischen Großindustriellen W. C. Durand

Berlin, im Mai

Bankier, Finanzier, Automobilfabrikant - alles im großen, größten Stil. Auf einer Autoreise durch Europa.

Charakteristisch: er kaufte im Zeitraum von 24 Stunden ein großes Industrieterain, um eine Filiale seiner Automobilfabrik zu errichten.

Sie haben auf alle Fälle gegen Hungersnot Vorsorge getroffen: Konterbucchen, Süßfrüchte, Gefrierfleisch...

Das ist kein Witz! In Delphi, dem im vorigen Jahr erbauten überdimensionalen Vergnügungspalast des Berliner Westens...

In Traun vom Glück verliert die Menschheit ihre meiste Energie - vergleichen bis zur Ermüdung ihr Leben mit dem der andern und jenen an der verkehrten Stelle...

Die Avenue der 3000 Millionäre

Wenn Sie auch die Berliner Tiergartenstraße und die Pariser Avenue des Champs Elysees äußerlich und innerlich kennen...

Die von hier allmählich ausquartierten Dollarkönige mühten sich eifrigst anderswo Obdach zu finden.

So behauptet es wenigstens Chase in seinem Werk über die ungläubliche Verschwendung, die in den Vereinigten Staaten getrieben wird.

Dabei leben hier diese Millionäre gar nicht in eigener Wohnung, geschnitten denn in eigenen Häusern.

Abenteuer im Kulturfilm-Atelier

Ganz dicht bei dem großen Glashaus, in dem alltäglich Herren im Frack und Damen in großer Abendtoilette vor der Kamera tanzen...

Tropische Hitze herrscht in dem ersten Raum; und es riecht nach Löwentafel.

Eine kleine Landschaft, aus Bism, Gips und Stranchwerk aufgebaut, nimmt den größten Teil des Raumes ein.

Die Tragödie beginnt: Eine Ratte wird in die "Landschaft" gelassen.

Die Tragödie beginnt: Eine Ratte wird in die "Landschaft" gelassen. Mengstlich schießt sie hin und her.

Die Tragödie beginnt: Eine Ratte wird in die "Landschaft" gelassen. Mengstlich schießt sie hin und her.

Der Schlaf zu dritt

Wort

Das Beste wäre, wenn der Inhaber des dritten Billelts im Schlafwagen überhaupt nicht käme.

Wir beide schlafen nicht so schnell ein wie der Dritte.

Der Dritte schläft ausgezehrt. Wir sind schon aufgewacht, haben uns in aller Unbequemlichkeit gewaschen und angezogen.

Der Dritte schläft ausgezehrt. Wir sind schon aufgewacht, haben uns in aller Unbequemlichkeit gewaschen und angezogen.

Der Dritte schläft ausgezehrt. Wir sind schon aufgewacht, haben uns in aller Unbequemlichkeit gewaschen und angezogen.

Die Italiener lassen Tausend frei

Bekanntlich nur gegen den sogenannten Goldmacher Tausend von deutscher Seite Auslieferungsträger gestellt worden.

Ein Motorrad, vier Schwerverletzte

Berlin, 15. Mai

Sonderdienst der Münchner Telegramm-Zeitung Ein schwerer Unfall ereignete sich gestern Abend im Norden Berlins.

Wiedereröffnung von Rehi Schneerks "Meigen"

Nach vollendeter Reuehaftung findet die Wiedereröffnung des bekannten Schwabinger Tanz-Kabarets bestimmt morgen statt.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Das Wetter

Wetterbericht vom 15. Mai

Wetterbericht über den britischen Inseln gelegenen Depression hat unser Gebiet rauber erreicht.

Kurz dauernde Besserung

Mittwoch, 15. Mai, mittags 11 1/2 Uhr

Wetterbericht vom 15. Mai: Der erste Ausläufer der über den britischen Inseln gelegenen Depression hat unser Gebiet rauber erreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.

Magie

Von Hermann Bahr

Schon in Urzeiten roher Gewalt merken die Menschen, daß ihre Kraft nicht zur Erfüllung ihrer vorwegenen Leidenschaften ausreicht.